Prientaciones

A PROPOSITO DE LOS TESTIGOS DE JEHOVA

NOS HIEREN EN LO MAS VIVO ..

Como una plaga de langostas han caído sobre nuestros barrios y algunas poblaciones del Interior. Agostarán con su incansable voracidad y su eficiencia americana la fe vacilante de parte de nuestro pueblo?... No se puede contemplar en perezosa impasibilidad esta invasión monstruosa que nos envía Nathan Knorr desde Brooklyn. Tendría razón aquel buen protestante americano que indignado me decía: "Padre, los protestantes americanos enviamos a Latino - América nuestros deshechos?".

NOS HIEREN EN LO MAS VIVO:

Como a venezolanos: Insisitiendo fanáticamente que sólo pueden ser leales y fieles a su "REINO TEOCRATICO" los testigos de Jehová se niegan a cumplir sus deberes de ciudadania terrestre. El mundo, dicen, está dividido en dos grupos opuestos: El "Reino Teocrático", y el de la "Organización de Satán". Este último incluye todas las Iglesias, y todos los gobiernos. Consecuentes con este principio se niegan a saludar a la bandera de la Patria, a toda forma de servicio militar, y sostienen que sólo lucharán por Jehová y su pueblo. Es decir, contra todos los que no piensen como ellos.

Por ello muchos testigos de Jehová han sido multados y encarcelados, y en Australia y Nueva Zelandia, tierras de alegre y despreocupada libertad religiosa, fueron en 1940 declarados "Organización ilegal".

Tenemos que ser venezolanos por el pecho y la espalda, como dice nuestro poeta. Y urge una seria acción patriótica de profilaxis. ¿No es locura colocar en caldo propicio a los gérmenes virulentos? Las autoridades civiles, salvaguardia de la Patria, tienen aquí una tarea precisa.

Como a personas serias:

Unos datos de muestra. Y vayamos al fundador de los Testigos de Jehová. ¿Qué clase de persona era CHARLES TAZE RUSSELL? Técnico de amonto-

nar plata, tanto en su primer oficio de comerciante de paños, como en sus inversiones en las minas o compra venta de finças, y sobretodo en el gran negocio de la venta de sus libros, y repartición del "pan milagroso". Por desgracia le obligaron en los tribunales a devolver la plata que había extorsionado a los incautos para su "pan milagroso". Pero la honradez no era su virtud predilecta. Delante de un tribunal de Hamilton, Ontario, juró que era un experto en las Sagradas Escrituras, y por supuesto conocía el griego. Al ponerle los jueces en sus manos un Nuevo Testamento en Griego tuvo qe reconocer que no sabía ni el alfabeto griego, y mucho menos hebreo ni aun latín.

Su mujer pidió el divorcio acusándole de adulterar con dos mujeres: su secretaria, y su criada. Los tribunales le dieron la razón condenando al profeta por maltratar a su mujer.

Su sucesor en la Suprema Jefatura de la Organización el juez T. L. Rutherford fue elegido para el cargo mientras pagaba pena de sedición en la cárcel

Si quieren Uds. ver cómo se rien de nosotros de una manera descarada, les aconsejo lean, si lo aguantan, unas paginitas de uno de sus últimos libros, el libro profético titulado: NEW HEA-VENS AND A NEW EARTH (Nuevos cielos y una nueva tierra). Por cierto que este maravilloso novelón sale en ediciones monstruosas, tal vez no superadas sino por las obras de los maestros del Comunismo ruso. La primera edición tiene una tirada de dos miliones de ejemplares. Abran el libro por las páginas, por ejemplo 363 de la edición americana. Allí encontrarán la historia del mundo desde 1914 a 2014, etc. En 1914 creación de los Nuevos Cielos. En 1918 Jehová se compadeció de la mujer de Dios -God's woman- la celeste Sión, recogió los restos de sus hijos perdidos (los testigos) y la mujer engendró una nación nueva. Y luego se extiende en pintarnos ese mundo feliz que está para llegar después de la batalla de Armaguedón. Los hombres se casarán y cuando el Reino esté lleno se acabarán los alumbramientos.

Y que se nos venga de tan lejos con tamañas extravagancias!!! ¿Por quiénes nos tienen? El fundador Russell predicó que el fin del mundo, la venida de Cristo desde el "aire superior", y el comienzo del milenio vendría en 1914. Como ello no sucedió lo retrasó a 1916, luego a 1918, etc. Rutherford halló la pepita a la gallina. Cristo vino a la tierra en 1914, fue entronizado ese año. y jurídicamente vino el fin del mundo. pero la destrucción de los reinos e Iglesias se difirió hasta que los Testigos hayan completado su labor de preparar al mundo para la catástrofe que amenazaba.

Como cristianos de veras:

Los Testigos de Jehová creen su primer deber el atacar a las demás instituciones religiosas. Rutherford declara que "la religión fue introducida en el mundo por el diablo". Ahora que los conceptos teológicos de los doctores de la secta son totalmente arbitrarios y peregrinos. El odio contra todas las Iglesias cristianas, y sobre todo la Iglesia Católica, que es la "Bestia". Russell' en 1878 declaró que Dios había rechazado todas las Iglesias cristianas, haciéndose los ruselistas sus únicos mensajeros e intérpretes. Según él, después de la Resurrección de Cristo, el demonio puso manos a la obra y construyó un gran imperio, el Papado. Más tarde inspiró el mismo diablo las Iglesias protestantes. Todos los sacerdotes católicos, y todos los clérigos protestantes son del diablo, enemigos de Dios, "Anticristo".

Atrevidos falsificadores de la Biblia pulverizan las bases dogmáticas del verdadero cristianismo. El pastor Russell fue el único auténtico intérprete de los libros sagrados, hasta que murió y su sucesor comenzó a interpretar la Biblia de manera diametralmente opuesta. Su doctrina contradice las verdades básicas del cristianismo. Veámoslo.

"JEHOVA DIOS". El nombre de Jehová es una falsa interpretación del de "Yawéh" el nombre dado a Dios en la Biblia. "Jehová Dios" es una grotesca combinación que no asoma en ninguna parte de la Biblia. Rutherford dice que Jehová Dios vive en la constelación de las siete estrellas que forman las Pleyades. No será más cierto que él vive en la luna? Niega la doctrina de la Santisima Trinidad, que dice es de lo más falso que hay y obra de la inteligencia del diablo.

CRISTO.- A la pregunta de Jesús "quién

es el Hijo del hombre" los cristianos han respondido siempre con inquebrantable fe: "Si, Hijo de Dios vivo". Pero no así los Testigos de Jehová. Ellos renuevan el viejo error arriano de que Cristo vivía antes de nacer de María, pero era una criatura hecha por Dios y usada por El para la creación de las demás cosas. Russell dice que era "San Miguel Arcangel", y que al hacerse hombre su naturaleza angélica se tranformó en humana. ¡De cuántas cosas se olvidaron los evangelistas!

Cuando Cristo murió en la cruz, según los Testigos, era sólo un hombre, y su muerte fue su fin. El fin de todo, sin más. Pero de su tumba surgió un espíritu que era dios (con minúscula), no DIOS precisamente. Algo más que el Arcangel Miguel. A los que los objetan con San Pablo: "Pues si Cristo no resucitó vana es nuestra fe" responden que Cristo murió para no resucitar. Y ; qué se hizo de su cuerpo?... Russell no sabe responder y sugiere que tal vez se disolvió en gas...

LA SEGUNDA VENIDA DE CRIS-TO: Es el punto de partida del sistema. Y todo lo demás lo mutila para que encaje con su teoría escatólogica. Russell cogió de los adventistas la idea de que el fin del mundo estaba a la vuelta de la esquina. Por un misterioso proceso matemático deducido de las Profecías descubrió que la segunda venida de Cristo sería en 1874. Después de repetidos fracasos su sucesor Rutherford encontró la solución como indicamos antes. En 1916 lanzó el slogan: "Millones de hombres que viven ahora no morirán nunca". Por supuesto que él estaba en el número de los inmortales. Al que conozca un poco la sed de vivir de nuestra pobre humanidad no es de extrañar que las gentes le siguieran fanatizadas. En 1942 el profeta se despidió de este mundo en aquella regia residencia oficial en la que esperaria la venida de Cristo. Pero estos detalles no son capaces de distraer a los testigos de Jehová de la maravillosa perspectiva de reinar con Cristo en el mundo nuevo.

ARMAGUEDON ES LA BATALLA que Cristo que bajará de la región aérea y sus huestes lucharán contra el diablo y su imperio. Se purificará el mundo de toda maldad. La salvación sólo se encontrará en la "Organización de Dios", los testigos de Jehová. Y después?...

EL MILENIO: Cristo reinará durante mil años con sus fieles. Ahora que hay una hermosa multiplicidad de opiniones sobre la fecha del milenio. Comen-

zará en 2874, o en 2914?... Russell creía que el mundo iba a durar siete mil años. En 1874 se habían cumplido seis mil años. Luego... El pobre no sabía que los geólogos y paleontólogos han descubierto restos humanos de veinte mil años de existencia, por lo menos. Pero qué más le daba a él la ciencia?..! Pero aun en la hipótesis de Russell dónde iban a caber en la tierra aquél número de hombres superior a los 250 mil millones?... Sus sucesores han hecho el remiendo. Sólo volverán los fieles, y los demás serán aniquilados. NEGACION DE LA INMORTALIDAD.-Según Russell el hombre no tiene un alma, "es un alma". Su alma es su cuerpo. No hay alma inmortal, ni espíritual por naturaleza. "La muerte, dice Russell, significa aniquilamiento". Ruthenford arguye que precisamente ellos creen en la resurrección pues no creen en la inmortalidad del alma.

Con todo nosotros volveremos al mundo para tener el "segundo chance" durante le milenio, a no ser que estemos "entre los millones que nunca morirán". Durante el milenio habrá una nueva prueba para todos. A pesar de que la Biblia insiste en que todos morimos una vez, y nuestra suerte se decide en la tierra, a pesar de los avisos de Cristo. los Testigos afirman que lo de la vida de ahora, bueno o malo, no cuenta, y que nuestra salvación la decidiremos en el Milenio. Después del milenio vendrá el JUICIO. Todos serán puestos a prueba. Los que salgan bien de la prueba se dividen en dos clases: La primera, la clase de los consagrados, "el pequeño rebaño", reducido a 144.000 que vivirán y reinarán con Cristo. Por supuesto que todos ellos serán Testigos de Jehová. Ahora el problema que les angustia es si serán de los escogidos. Pues sólo los propagandistas, cifras del anuario de 1954, son 519.982.

El resto de los salvados vivirán felices en la tierra. Se multiplicarán, y cuando hayan llenado la tierra desaparecerán los alumoramientos.

Los malos, que no han salido bien librados en la prueba, serán aniquilados con el diablo y sus ángeles. El infierno no existe, y cuando la Biblia habla de él quiere significar la tumba.

EL SECRETO DEL EXITO: Los Testigos de Jehová arguyen que su éxito prueba la verdad de su teoría. Lo mismo podría decir el Padre Divino, o el Profeta Jones, y demás malas hierbas que pululan en la feraz Norte América. ¿ Cuál es pues la clave de su éxito?

En primer lugar los Testigos recurren a cristianos que han abandonado sus Iglesias, y que saben poco o nada de Religión. Encuentran una honda satisfacción al oir a los Testigos que la culpa no es suya sino de las "Iglesias". Por otra parte su vago cristianismo se siente satisfecho con esa Biblia caricaturizada que se les presenta.

En segundo lugar se trata de cristianos generalmente ignorantes, y supersticiosos. Estadísticas hechas en el Departamento de Justicia de los Estados Unidos indican que menos de un uno por
ciento de los Testigos de Jehová tienen
una instrucción secundaria, y un 15 por
ciento no llegan a la formación primaria rudimentaria. ¿No explica éso la fe
ciega que encuentran tales charlatanes?...

Una moral fácil, la angustia de la vida, la inseguridad que les hace buscar un refugio fácil entre los Testigos, la sicosis de guerra, y el hambre de lo misterioso, de lo extravagante ayudan a la extensión de la secta. La bomba atómica ha dado auge grande en E. U. a la "Organización de Dios", pues las gentes creían que Armaguedón había llegado... Y en Caracas el desalojo de los ranchos les da un argumento para predicar la segunda venida de Cristo.

LA VERDAD Y LA CIENCIA NO CUENTAN PARA NADA EN LAS CONVERSIONES. Pocos NEWMAN traspasan el umbral...

CONCLUSION: Como aportación a la historia religiosa del mundo todo el sistema es un inmenso timo. Se recorre la pesada literatura de Russell-Rutherford-Knorr sin encontrar ni huellas de humildad, arrepentimiento del pecado, o caridad. El amor al prójimo es nulo, lo mismo que el seguimiento del Señor. El mensaje religioso de la WATCH TO-WER es una caricatura cristiana que se puede sintetizar así: "LEED, CREED, COMPRAD Y PROPAGAD LOS LI-BROS DE RUSSELL-RUTHERFORD-KNORR, HABLAD DE DIOS COMO JEHOVA, Y DE TODAS LAS IGLE-SIAS Y GOBIERNOS COMO ANTI-CRISTOS. HACED ESTO Y OS SAL-VAREIS".

Se puede pecar impunemente. "Dios nunca castigará en esta vida ni en la otra" dice Russell.

La Central de Brooklyn es un inmenso negocio editorial. Desde la primera guerra mundial han distribuído más de 485 millones de libros, folletos y publicaciones periódicas. Se calcula en 10 millones de libras esterlinas la ganancia neta entre la guerra europea y hoy. No es de extrañar que el anuario russelista no quiera dar un balance económico, "pues los enemigos los usarían

para estorbar la obra de la Organización". El anuario de 1954 nos habla de las 50.665 inmersiones para la vida eterna hechas en 1953, efecto de 22.990. 305 visitas hechas a las casas, de los setenta y dos millones de charla, lo que hace unas 1.4000 horas de verborrea por neófito. Unos 519.982 individuos en 14.163 congregaciones y 143 países. J. Son miembros de la Organización. El super-Congreso de 1953, en Nueva York reunió a más de 130.000 miembros de más de 90 países para alabar durante una semana a Jehová, "días gozosos, realidad de un mundo nuevo... Los Testigos se vuelven a sus tierras, todos ministros a pleno empleo, o a jornadas parciales"... Entusiasmo, impetu irrefrenable de conquista.

El BETHEL de BROOKLYN con sus 437 permanentes es una amenaza constante a nuestra fe, a nuestros sentimientos patrióticos, a nuestro honor cristiano. ¿ Por quiénes nos están tomando?... Necesitamos en Venezuela constructores, no destructores. ¿ La infección ha hecho presa en nuestro pueblo? Obremos rápida y eficazmente. Las autoridades deben dejar actuar a los hechos. Hay motivo para dejar extender tales indeseables?

JUAN M. GANUZA, S. J.

